BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA

EL BANCO DEL PUEBLO... ¡VUELVE AL CAMPO!

Convenio PROGRANO - BANADESA - IHMA:

Mercado seguro y precios justos para los productores de granos básicos



Los funcionarios del IHMA, PROGRANO y BANADESA, luego de la firma del Convenio que permitirá dar financiamiento a los productores de granos.

Comayagüela, 21 de junio de 2023.- Con el objetivo de garantizar al productor nacional de maíz blanco y frijol rojo, un mercado seguro y precios justos para colocar sus productos, el Presidente Ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, Erlyn Menjívar, firmó un Convenio de Triangulación y Financiamiento con el representante de la Asociación Nacional de Productores de Granos, PROGRANO, Dulio Medina; y el Gerente General del Instituto Hondureño de Mercadeo Agrícola, IHMA, Hernán Ávila.

Es importante mencionar, que esta firma permitirá que los productores amparados bajo este Convenio puedan optar al financiamiento oportuno para la adquisición de insumos agrícolas, así como el capital de trabajo, para el mejoramiento de la producción y comercialización de granos básicos.

El presidente Menjívar, indicó que "esta firma representa la respuesta del Gobierno de la presidenta Xiomara Castro, que ha puesto a la disposición del agro, los fondos necesarios para ser dirigidos principalmente para la producción de granos básicos, arroz, maíz, frijol y sorgo, cultivos que son nuestra prioridad" enfatizó el funcionario.



El IHMA avanza con la compra de granos básicos a nivel nacional y al mismo tiempo haciendo acercamientos con productores de granos básicos.



Cooperativistas de café y agroforestales de Catacamas reciben al presidente de BANADESA



Representantes del Sector Cooperativista dedicados al cultivo del café y a actividades agroforestales del municipio de Catacamas, departamento de Olancho, se reunieron hoy para conocer la oferta de créditos que ha puesto el Gobierno de Xiomara Castro a través de BANADESA.

Esta reunión forma parte de las giras de visitas a todos los sectores productivos del país, que realiza el Presidente Ejecutivo de BANADESA, Erlyn Menjívar. En esta oportunidad se trasladó hasta esa ciudad y durante su exposición les informó a los cooperativistas las tasas y los plazos accesibles con los que el banco cuenta y les invitó a acercarse a solicitar este apoyo.



175 manzanas de maíz, lucen resistentes y hermosas en las comunidades de El Jaral, Chilindrones, Desmonte, San Juan, La Vega, El Pozo y Las Tunas, en el departamento de Yoro.

#XiomaraCumple

En BANADESA ¡Volvimos al Campo!

BANADESA participó en la 53° Asamblea General de ALIDE



San Pedro Sula, 01 de junio de 2023.-Autoridades del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA participaron en la 53 Asamblea General de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo (ALIDE), que se celebra en la ciudad de San Pedro Sula entre los días 30 mayo y 02 de junio de 2023.

El Vicepresidente de BANADESA, Daniel Castillo, presentó durante el primer día de exposiciones, en el seminario "Centroamérica en el mundo: desafíos y oportunidades", junto a ejecutivos del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), Banco Europeo de Inversiones (BEI), Banco de Desarrollo y Exportaciones (BANDEX) de República Dominicana y el Consejo Monetario Centroamericano (SEMCA).

La Jornada que se lleva a cabo bajo el tema central: Desarrollando el Potencial Intrínseco de América Latina y del Caribe frente al mundo: Papel y desafíos de la banca de desarrollo, reúne a cerca de 200 participantes de la Banca de Desarrollo y en esta ocasión Honduras es el país organizador.

Por su parte el Presidente Ejecutivo, Erlyn Menjivar compartió el panel de incentivos financieros y tecnológicos para cambiar la tendencia del uso de las remesas familiares del consumo a la producción, junto a representantes de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y del Banco Central de Honduras (BCH).

La Asamblea de ALIDE es un espacio para proponer medidas financieras que permitan reducir la inflación principalmente alimentaria y aprovechar las oportunidades que ofrece la regionalización para una mayor integración comercial en América Latina.











Reconocimiento a la labor voluntaria de donar sangre

El 14 de junio de cada año se celebra el Día Mundial del Donante de Sangre, una jornada que busca agradecer a los donantes y concientizar a la población sobre la importancia de esta acción solidaria, altruista y no remunerada que es de gran impacto en la salud pública y la calidad de vida de los pacientes que por diversas razones médicas requieren una transfusión.

En el marco de esta celebración el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, recibió un reconocimiento junto a representantes de otras instituciones públicas y privadas, que se han sumado a la importante labor de involucrar a su personal en la donación de sangre y plasma.